

*Moncel les Lunéville, le 17 novembre 2020*

**Objet : Dématérialisation des factures**

Madame, Monsieur,

Pour répondre au mieux aux évolutions législatives, faciliter nos échanges et dans un souci de respect de l'environnement, nous avons mis en place un système de dématérialisation de nos factures.

Aussi, si votre société a mis en place une adresse mail générique pour la réception des factures dématérialisées, nous vous saurions gré de nous la communiquer à l'adresse :

[corine.chaon@icar-cm2t.com](mailto:corine.chaon@icar-cm2t.com)

Nous pouvons également vous transmettre cette facture par courrier sur simple demande. Toute notre équipe reste bien entendu à votre entière disposition pour tout complément.

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, nos sincères salutations.

Dear Sir or Madam,

To best respond to legislative developments, facilitate our exchanges and with a view to respecting of the environment, we have set up a system for the dematerialisation of our invoices.

Also, if your company has set up a generic email address for receiving invoices we would appreciate it if you could share it with us by the email:

[corine.chaon@icar-cm2t.com](mailto:corine.chaon@icar-cm2t.com)

We can also send you this invoice by post upon request. Our entire team remains of course at your disposal for any complement.

**Françoise GIGANDET**  
Directrice Administrative, Financière et RH